

Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Laksanakan Patroli Dialogis Bersama Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 23, 2023 - 13:18



Kapolsek Nyalindung Acp Joko Susanto Laksanakan Patroli Dialogis Bersama Warganya

Pada hari Kamis, 23 November 2023, pukul 12.30 WIB, Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukumnya. Kegiatan ini

dipimpin oleh AKP Djoko Susanto Supono S.Kom, Kapolsek Nyalindung, bersama Aipda Sudiro dan Aipda Anhis Tresna.

Rute patroli melibatkan Jalan Raya Nyalindung, Pasar Nyalindung, hingga ke Kampung Nyai di Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Patroli tidak hanya sebagai upaya menjaga keamanan, tetapi juga sebagai wujud nyata dari program Polres Sukabumi yang diberi nama "AA DEDE PRESISI," yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Salah satu fokus utama patroli adalah menyampaikan pesan kepada masyarakat terkait perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk berhati-hati dan tidak tergoda rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Himbauan ini dilakukan dengan harapan mampu mencegah terjadinya tindak pidana yang merugikan warga.

Tak hanya itu, petugas juga mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Upaya ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) serta mencegah penyebaran paham radikalisme anti Pancasila.

Dalam rangka menjaga ketertiban di lingkungan sekolah, patroli juga berfokus pada pencegahan tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung. Para pelajar diminta untuk menjauhi perilaku konflik yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Selama patroli berlangsung, petugas juga memberikan himbauan terkait penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Selain itu, dilakukan sosialisasi mengenai pemilu serentak tahun 2024, sebagai bentuk partisipasi masyarakat dalam kehidupan demokratis.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat memuaskan. Masyarakat terlihat lebih memahami dan patuh terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan lancar, kondusif, dan berhasil membangun sinergi positif antara Polsek Nyalindung dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.